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We Serve

河内晩柑
かわちばんかん

　今月は、暑くなってくるこの時期にぴったりの柑橘、「河内晩柑」
の紹介です。
「河内晩柑」は文旦の偶発品種（人工交配とは異なり、自然に発
生した品種）で、今から100 年以上前に発見されました。
　何十年も日の目をみない品種でしたが、春先から暑い近年で
は、味はグレープフルーツに似ていながら酸味が少なく、さっぱりし
た甘みが消費者に受け、人気の品種になりました。
　更には昨年からヨーロッパ諸国に輸出されるようになり、価格も
高騰、特撰品は高級柑橘のような価格になりつつあります。
　河内晩柑の「河内」は大阪でなく、発見された熊本の河内地
方の地名が由来です。発見されたのは熊本ですが、生産量日本
一は愛媛県です。
　しかし、寒さに弱い柑橘のため、愛媛県でも主な生産地は宇
和島以南となっています。
　また、河内晩柑は、生産地によって「美生柑（みしょうかん）」
「宇和ゴールド」「ジューシーゴールド」「灘オレンジ」など、様 な々名

前で出荷されています。消費者の方々の中には別の柑橘と思わ
れている方も多いのですが、全て同じ河内晩柑です。
　時々、「〇〇産が一番美味しい」などと消費者の方からお聞き
します（河内晩柑なら美生柑が一番美味しいなどと聞きます）が、
それは偏見です。
　重要なのは〇〇産ということではなく、まずは、それを作る土地
がその品種に合うか合わないかという点、次に、その産地の今年
の天候がどうだったのかということ、そして、最後は生産者の技術
です。（これはどのフルーツにも言えることです）ですから、「このフ
ルーツは〇〇産でないといけない」と思い込まず、いろいろな産
地をお試しいただきたいと思います。
　有名産地よりも美味しく、しかも無名なので価格も安い、そんな
フルーツが結構あります。
　これから梅雨の時期まで、日毎に美味しくなる河内晩柑。恐らく
数年後はもっと高くなっていると思います。
　まだお手頃感もある今、是非一度お試しください。
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国際会長　パティ・ヒル
　　〈モットー〉「We Serve」

〈テーマ〉「Changing The World」
３３６－Ａ地区ガバナー　山 崎  勝 彦

　　〈スローガン〉「市民のための社会奉仕」
　　〈キーワード〉 「全員参加の市民奉仕」　
新居浜ライオンズクラブ会長　能 瀬  伸 一

　　〈スローガン〉「同心協力　～拡げよう奉仕の輪～」

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

2023.7 ～ 2024.6

　　　　　
第 3 回 愛リバー・愛ロード清掃奉仕お礼　　

日時：’24 年 3 月 17 日（日）7:00 ～　　場所：商工会館周辺環境保全委員会　篠原 大蔵

Niihama Li ons Club

　環境保全委員会の委員長篠原大蔵
です。皆様この度は新居浜商工会議
所前で行われました、第三回愛リバ
ー・愛ロードにご参加いただき誠に
ありがとうございました。

　雨も心配されましたが、皆様の日頃
の行いが良かったのか何とか持ちまして無事行うこ
とが出来、３２名もの方にご参加いただきました。
　普段市民の皆様が通る商工会議所前の道路が
いつも綺麗に保たれているのは新居浜ライオンズク
ラブのこの愛リバー・愛ロードあってのものだなと改
めて感じ、この事業を誇らしく思っております。
　通年ですと清掃の後はおにぎりとお茶が振る舞わ
れますが今回は特別なおもてなしをしたいと考え、た
こ焼きとコーンポタージュスープを委員会で作り振る

舞いをさせていただきました。
　委員会のみんなで作ることで委員会の結束も固ま
ったように感じますし、清掃が終わった後もみんなで
商工会議所の前で集まって食べることにより一体感
が増したようにも感じました。
　今回の第三回愛リバー・愛ロードで 2024 年度
の環境保全委員会の全てのアクティビティーが終了
となります。
　初めての委員長ということで、委員会メンバーや
皆様へご心配、ご迷惑をお掛けしたことと思います
が、なんとかすべてのアクティビティーを完遂出来ま
した。
　これというのも加藤担当理事をはじめ委員会メン
バーのお支えあってのことでございます。
皆様、誠にありがとうございました。
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タイムカプセル開封式に参加して

日付：’24 年 3 月 2 日・16 日（土）　場所：新居浜市内小中学校会員会則副委員長　伊藤 嘉秀

「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

　２０２０年度、新居浜ライオンズクラブ
設立６０周年の年度は、１月から新型
コロナウィルス感染症が流行し始
め、４月には安倍総理大臣が緊急事
態宣言を発令し、生活様式が一変し

ました。
　そんな中、ライオンズクラブのアクティビティーも中
止を余儀なくされ、毎年開催していた英語スピーチ
スピーチコンテストも中止となり、新居浜の子どもたち
を思うきっかけとなりました。
　学校行事も中止や延期と言われる中、卒業年の
小学６年生と中学３年生はどのような思いで過ごし
ているのか。彼らに何か思い出に残る事業はできな
いか、世界中が苦しむパンデミックを乗り越える体験
を彼らの将来に役立てる方法はないか、彼らが苦し
む側には家族や仲間、先生、そしてライオンズクラブ
メンバーが寄り添っていることを知って貰う方法はな
いか、なんとか子どもたちに苦しみを乗り越えて欲し
い、そんな思いの中で閃いたタイムカプセル事業でし
た。
　今年３月に小学校と一部の中学校でタイムカプセ
ル開封式が行われ、子どもたちの涙や笑顔を拝見
し、事業をさせて頂いて良かった、これからもしっかり
とご自分の人生を生き抜いて頂きたいと、感動の涙
で心を濡らしながら感謝いたしました。
　ご協力頂きました教育委員会、学校関係者の皆さ
ん、ライオンズクラブメンバーの皆様に心より感謝申し
上げます。

金子小学校

宮西小学校

新居浜小学校
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多喜浜小学校

船木小学校

別子中学校川東中学校

神郷小学校

中萩小学校

角野小学校

高津小学校

浮島小学校

大生院中学校 タイムカプセル

大生院小学校
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「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

　　　　　
松山ホストLC70周年記念大会

開催日：’24 年 3 月 2 日（土）　開催地：ANA クラウンプラザホテル松山幹事　河端 信人

　　　　　
第3回1Zガバナー諮問委員会並びに1Z-GAT･GMA･会員会則委員会に参加して

日付：’24 年 3 月 2 日（土）　場所：レイグラッツェふじ第一副会長　大上 幸雄

　３月２日、グラッツェふじにて開催され
ました第３回地区ガバナー諮問委員
会に参加させていただきました。
　今回はスポンサークラブでありま
す松山ホストライオンズクラブの７０

周年の記念式典が同日に開催された
関係で、私と岡村第２副会長・小野副幹事・伊藤
嘉秀会員会則副委員長の４名で参加させていただ
きました。
　会長代理という立場での参加でしたので、いつに
も増して緊張感をもって参加させていただきました。
主に会員拡大についての話が中心でしたが各クラ
ブの取組や会長の思いを聞く事ができ大変参考に
なりました。
　興味深い所では、複合地区の分割案が検討され
ているという話もありました。このままでいけば四国４
県での３３６ーＡ地区体制を２つに分割して愛媛と

高知での３３８ーＡ地区・香川と徳島での３３８ーＢ
地区に早ければ２０２６年にも分割されるという事で
した。
　全国的に会員の減少が問題になっている中で
の、地区の分割案の話でしたので少し矛盾を感じて
しまいましたが、今後我がクラブでもこの事に関して
は意見を求められと思います。
　会議の後は、懇親会も開催され有意義な時間を
過ごす事ができました。

　 東予 LC60 周年、今治中央 LC60 周
年、そして松山ホスト LC70 周年。
今年度 3 回目の周年事業に出席し
て参りました。
こちらの松山ホストLC は、1953 年

（昭和 28 年）に日本で 5 番目、四国で
最初のクラブとして誕生されました。
　その後、宇和島 LC・松山道後 LC・今治 LC・
川之江 LC・松山城山 LC そして新居浜 LC のス
ポンサーをされた 70 年という素晴らしい歴史と伝統
のあるクラブです。

　長年にわたり社会奉仕事業を続けることは決して
簡単なことではないと思います。
　青少年育成に目を向けられていて、主な活動とし
て、手足が不自由な子供達の支援・献血事業を続
けられています。その間、その活動を支える会員を
集めて育成し続けておられており、心から尊敬いた
します。
　私たちの新居浜 LCも 1960 年結成し、63 年続
いている歴史と伝統のあるクラブです。
このような先輩クラブに教えて頂きながら、後に続い
ていくのだと思い、ライオンズクラブの素晴らしい連
帯を感じる式典でした。おめでとうございます。
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　２月 10日、西赤石山 1626m に登りました。
９時に日浦から銅山越えを経由して稜線を歩いて登
頂しました。この時期ですから稜線は雪が積もって
いる所がありました。
　登りが３時間５０分位かかりました。下りは３時間
位でした。山登りのきっかけは、瓶ヶ森林道（ＵＦＯラ
イン）ドライブのついでに簡単に登れるように見えた
瓶ヶ森に登ろうと土小屋まで行くと林道が通行止め
で振り返ると石鎚登山口が有り、せっかくなので登っ
てみようと登ったのがきっかけです。
　お年寄りも子供も登っていたのですが、いざ登り
だすと無茶苦茶しんどく、足が上がらず、汗ダラダラ
でしたが、頑張って登りました。家に帰ると、体重が２
～３Ｋｇ減っていました。これはダイエットになると思
い山登り＝ダイエットをはじめました。
　５０歳から始まり今に続いています。ダイエットのた
め一人で登っています。新居浜、西条の山が基本で
何度も行きます。今までに、新居浜では、平家平、冠
山、ちち山、西条では、笹ヶ峰、寒風山、沓掛山、伊
予富士も登りました。

　登っても年に１回から２回位です。２年前に、銅山
超えを登った時、登山者に、四国で一番きれいな山
は、三嶺（みうね）ですと言われ、気になり登りに行き
ましたが、ちち山別れの笹の中から見た笹ヶ峰方向
もまけずにきれいだと思います。
　また、こちらの山登りは、帰りにマイントピアや木の

　　　　　「私と山登り。」   　　　古川 貴章

　３月１日に開催された松山ホストライ
オンズクラブの７０周年を記念したゴ
ルフコンペ大会に参加をしてきまし
た。開催が金曜日ということもあった
中、藤縄さん、宇野さん、福山さん、

佐伯さん、金田さん、岡村さん、大上さ
ん、私と８名の参加となりました。
１組目のスタート時間が 8 時 19 分となっており出発
が 6 時 20 分と早朝から後藤号、金田号と2 台に分
乗して奥道後 GC へと向かいました。到着後、登録
を済ませ記念品の団子を受け取りスタートホールへ

移動して松山ホストライオンズクラブのスタッフの方
に記念撮影をしていただいてスタートしました。当日
は天候は晴れでしたが朝は気温が低く冷たかった
ですが、だんだんと気温も上がって気持ちよくラウン
ドできました。
結果は 3 名の方が入賞していて、70 周年記念賞に
入賞した岡村さんはさすが持ってるな～と思いまし
た。奥道後 GC は本当にきれいなゴルフ場で、また
近いうちに来たいなと思いました。参加していただい
た皆さんお疲れ様でした。

　　　　　
松山ホストLC７０周年記念ゴルフ大会に参加して

日付：’24 年 3 月 1 日（金）　　場所：奥道後ゴルフクラブクラブゴルフ部会長　後藤 達也
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　　　　　「私は土地家屋調査士です。」   小野 周平

「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

　私の有するこの資格は制度制定から７０年経過
しているにも関わらず、あまり世間に認知されていな
いことを感じています。
　私自身もたまたま父がこの仕事をしていたので知
ったものであり、不動産の遺産分割また売買したい
等、人生においてそう多くはないであろう機会にお
会いする仕事です。
以下仕事内容を正確にお伝えするため引用です。
「土地家屋調査士とは、不動産の表示に関する登
記につき必要な土地又は家屋に関する調査及び測
量を行う専門家として、不動産の物理的状況を正
確に登記記録に反映させるために、必要な調査及
び測量を行っています。」
※日本土地家屋調査士連合会のＨＰ
　具体的には土地建物の不動産登記手続き代理
業務の他にも、土地の筆界（土地の境界）の確認に
関する測量も重要な仕事であり、公的な資料並びに
現地立会確認を経て土地の筆界を正確に測量し、
筆界を明確にする事により紛争を防ぐという役割が
あります。
　この重要である筆界の確認の業務について、測

量する土地に隣接する全ての所有者と立ち会う作
業を行うので、様々な方とお話をします。時には筆界
以外の話が出たり、他の人に話せないような内容
（土地家屋調査士は守秘義務があります。）が出た
り等、驚いたりストレスを感じる事もありますが、意外
と「なるほどなぁ」と感じる事もあり、人の話を聴くとい
うのは人生勉強だなあと思う日々です。
私は土地家屋調査士です。
何卒お見知りおきをよろしくお願いします。
　

香温泉でお風呂に入って帰れるので良いです。
今は、帰ってビールを沢山飲むのでダイエットにはな

ってないです。これからも体力確認のためにも年１回
は登って行きたいと思っています。
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第 1523 回 3月第一例会
3 月 13 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホテル

新居浜 

第 1524 回 3月第二例会
3 月 27 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

Niihama Li ons Club

■開会ゴング
■会長挨拶　能瀬伸一会長
■審議事項
１．４月第二例会（家族会）開催日の変更について
　４月２４日（水）→２８日（日）　マリンパーク新居浜
２．新居浜別子 LC 結成３５周年例会登録料につて
　３０，０００円（10,000 円×3 名）　5 月18日 ( 土 )
３．古着 de ワクチン決算報告について
４．えひめ学園との交流会決算報告について
５．２月第二夜間例会（１Ｚ合同夜間例会）決算報告について
６．４月家族会予算案について
７．委員会開催の変更について
　・青少年委員会
　　４月２日（火）→　９日（火）１８：３０～　場所未定
■幹事報告
・報告事項
１．松山ホストＬＣ７０周年
・記念ゴルフ大会　３月１日（金）奥道後ゴルフクラブ
　参加者　L 藤縄洲二、L 福山　宏、L 佐伯澄男、L 金田智
　行、L 宇野博文、L 後藤達也、L 岡村真理哉、L 大上幸雄
・記念式典　３月２日（土）15:00 ～　ANAクラウンプラザホテ
　ル松山
　出席者：能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一幹事、L
　田村征夫
２．第 3 回地区ガバナー諮問委員会、GAT･GMT･会則委員委
　員会　 ３月２日（土）17:30 ～　グラッツェふじ
　出席者：大上幸雄第一副会長、岡村真里哉第二副会長、
　小野周平副幹事、伊藤嘉秀会員会則副委員長
３．明るい未来へ繋ぐタイムカプセル開封式
　３月２日（土）市内５中学校（内３校）
　参加者：大生院：L 有富正治　川東：L 加藤久博、L 永

　易靖祥、別子：L 伊藤嘉秀
４．明るい未来へ繋ぐタイムカプセル開封式
　３月１６日（土）市内１４小学校（内１１校）
　参加者：新居浜：L 能瀬伸一、宮西：L 金田智行、L 公文
　雅浩、高津：L 近藤充徳、金子：L 後藤達也、L 大上幸雄
　浮島：L 三　木悠司、神郷：L 河端信人、多喜浜：L 天野淳、
　船木：L 石川稔　中萩：L 有富正治、大生院：L 伊藤嘉秀、
　角野：L 篠原大蔵　　
５．第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　３月１７日（日）７：００～ 商工会館周辺
６．薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　３月１７日（日）１３：００～ウェルピア伊予
　受講者：田村慎二保健福祉委員長、L 矢野健司
７．次期選挙会を３月第二例会にて行うことを通知いたします。
■委員会報告
　計画財務委員会
　　2 月第二夜間例会決算報告、家族会予算案について
　ＭＣ広報委員会
　　タイムカプセル開封式の撮影のお願い
　青少年委員会
　　えひめ学園との交流会決算報告
　環境保全委員会
　　古着でワクチンの決算報告、第 3 回愛リバー・愛ロード清
　　掃奉仕予算案について
■次期役員指名会　後藤達也直前会長
■会費改定（案）について　能瀬伸一会長
■出席報告
　会員数 52 名、出席 42 名、欠席 10 名、出席率 80.8％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥90，000
■閉会ゴング

■開会ゴング
■会長挨拶　能瀬伸一会長
■審議事項
　なし
■幹事報告

・報告事項
１．明るい未来へ繋ぐタイムカプセル開封式
　３月２日（土）市内５中学校（内３校）
　参加者：大生院：L有富正治　川東：L加藤久博、L永易靖祥、
　別子：L伊藤嘉秀
２．明るい未来へ繋ぐタイムカプセル開封式
　３月１６日（土）市内１４小学校（内１１校）
　参加者：新居浜：L能瀬伸一　宮西：L金田智行、L公文雅浩
　高津：L近藤充徳、金子：L後藤達也、L大上幸雄、浮島：L三木
　悠司、神郷：L河端信人、多喜浜：L天野淳　船木：L石川稔　
　中萩：L有富正治、大生院：L伊藤嘉秀、角野：L篠原大蔵　　
３．第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　３月１７日（日）７：００～ 商工会館周辺

　参加者：L能瀬伸一、L後藤達也、L大上幸雄、L岡村真里哉、
　L河端信人、L外山貴一、L永易明洋、L濱野剛年、L白石誠
　一、L西原謙一、L三木悠司、L天野　淳、L有富正治、L石川
　稔、L山下邦俊、L古川貴章、L金田智行、L青野泰介、L佐伯
　澄男、L田村慎二、L藤縄洲二、L真鍋憲夫、L篠原大蔵、L橋
田信一朗、L加藤久博、L石川敏則、L伊藤久門、L小野周平、L
公文雅浩、L塩見秀晴、L篠原拓也、L永易靖祥、事務局　３３
名
４．薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　３月１７日（日）１３：００～ウェルピア伊予
　受講者：田村慎二保健福祉委員長、L矢野健司
５．２Ｒ親善ゴルフ大会　３月３１日（日）今治カントリー倶楽部
　参加者：L大石隆憲、L宇野博文、L小野周平、L神野雄太、L
　後藤達也、L佐伯澄男、L岡村真里哉
６．令和６年春の全国交通安全運動「人の輪」
　４月５日（金）１０：３０～ 平形橋歩道上
■委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財



２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 ( 3 月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会       ４月　８日（月）  18:30 ～ 商工会館 3F
４月第一例会 ４月１０日（水）  12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

４月第二例会（家族会） ４月２８日（日）  12:15 ～ マリンパーク新居浜

 ・委員会
計画財務委員会 ４月　１日（月）18:00 ～ 事務局
MC 広報委員会 ４月　４日（木）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 ４月　９日（火）18:30 ～ 未　定
保健福祉委員会 ４月１１日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ４月２２日（月）18:30 ～　 事務局
会員会則委員会 ４月２３日（火）18:30 ～　　事務局
出席大会委員会 ４月２５日（木）18:30 ～　 事務局
・クラブ・その他行事予定
令和６年春の全国交通安全運動「人の輪」
　４月　５日（金）10:30 ～　平形橋歩道上
４月家族会　
　４月２８日（日）11:30 ～　マリンパーク新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　4 月 20 日（土）     　　　　　黒潮 CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　4 月 17 日（水）18:30 ～　  　肉食

酒家オリタ
くらげの会　　　　奇数月の予定    
スポーツ部会　　　4 月 12､26 日（金）19:30 ～   川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　 随時活動中
五輪の会　　　　　　
釣り同好会　　　　　　　　　　　　　　　　　未定　　
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小 野 周 平

後 藤 達 也

村 上 博 昭

白 石 康 代

準優勝

3　位

ＢＢ賞

優　勝

GOLF

行　事　予　定

BIRTHDAY &  MARRIAGE
4 月 誕生日おめでとうございます
　後藤達也、佐伯澄男、塩見公一

4 月結婚記念日おめでとうございます
　宇野博文、土岐計一

3 月 理 事 ・ 委 員 長 会
3 月 11 日（月）18:30 ～ 商工会館 3F

ゾーン・地区・国際協会の動き
第 70 回ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区年次大会
　４月２０日（土）
　　記念ゴルフ大会　kochi 黒潮カントリークラブ
　４月２１日（日）13:30 ～ 高知県立県民文化ホール
　　年次大会式典  　

「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

●会長挨拶　能瀬伸一会長
●審議事項
１．４月第二例会（家族会）開催日の変更について
　４月２４日（水）→２８日（日）　マリンパーク新居浜
２．新居浜別子 LC 結成３５周年例会登録料につて
　３０，０００円（10,000 円×3 名）　5 月18日 ( 土 )
３．古着 de ワクチン決算報告について
４．えひめ学園との交流会決算報告について
５．２月第二夜間例会（１Ｚ合同夜間例会）決算報告について
６．４月家族会予算案について
７．委員会開催の変更について
　・青少年委員会
　　４月２日（火）→　９日（火）１８：３０～　場所未定
●報告事項
１．松山ホストＬＣ７０周年
　・記念ゴルフ大会　３月１日（金）奥道後ゴルフクラブ
　　参加者：L 藤縄洲二、L 福山　宏、L 佐伯澄男、L 金田
　　智行、L 宇野博文、L 後藤達也、L 岡村真理哉、L 大上幸
　　雄、
　・記念式典　３月２日（土）　15:00 ～
　　　ANAクラウンプラザホテル松山
　出席者：能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一幹事、L
　　　　　田村征夫
２．第 3 回地区ガバナー諮問委員会、GAT･GMT･会則委員委
　員会 ３月２日（土）17:30 ～　グラッツェふじ
　出席者：大上幸雄第一副会長、岡村真里哉第二副会長、
　　　　　小野周平副幹事、伊藤嘉秀会員会則副委員長
３．明るい未来へ繋ぐタイムカプセル開封式
　３月２日（土）市内５中学校（内３校）
　参加者：大生院：L 有富正治　川東：L 加藤久博、L 永
　易靖祥、別子：L 伊藤嘉秀
４．明るい未来へ繋ぐタイムカプセル開封式
　３月１６日（土）市内１４小学校（内１１校）
　参加者：新居浜：L 能瀬伸一、宮西：L 金田智行、L 公文
　雅浩、高津：L 近藤充徳、金子：L 後藤達也、L 大上幸雄
　浮島：L 三木悠司、神郷：L 河端信人、多喜浜：L 天野淳
　船木：L 石川稔、中萩：L 有富正治、大生院：L 伊藤嘉秀
　角野：L 篠原大蔵　　　　　　
５．第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　３月１７日（日）7:00 ～ 商工会館周辺
６．薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　３月１７日（日）13:00 ～　ウェルピア伊予
　受講者：田村慎二保健福祉委員長、L 矢野健司
●委員会報告
　計画財務委員会
　　2 月第二夜間例会決算報告、4 月家族会予算案について
　青少年委員会
　　えひめ学園との交流会決算報告
　環境保全委員会
　　古着 de ワクチン決算報告　

　　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　　委員会
■次期役員選挙会
■出席報告
　会員数52名、出席43名、欠席9名、出席率82.7％
■テールツイスター・タイム
　　ドネーション　￥78,000
■閉会ゴング
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編集後記

●●●  3 月第一例会 ●●●

ドネーショントピックス

能瀬　伸一　大変心苦しいのですが会費の改定案を上程させて頂きま
　　　　　　した。3 月一杯皆さんのご意見をお待ちしております。
田村　征夫　3 月 9 日孫の結婚式に出席してきました。幸せそうな笑顔
　　　　　　を見て長生きして良かったなと感じています。
大竹　崇夫　タイムカプセル事業お疲れ様です。
後藤　達也　ゴルフ部会衛星に参加して頂いたメンバーの皆様大変お
　　　　　　疲れ様でした。
河端　信人　先日娘が高校を卒業しました。大学進学のため家を巣立
　　　　　　っていきます。来月からは我が家は私と妻と小鳥が一羽で
　　　　　　す。さてどうしましょう。
大上　幸雄　3/1 松山ホストLC70 周年の記念ゴルフコンペに参加させ
　　　　　　て頂きました。同組で一緒に回った後藤さんのベストスコ
　　　　　　ア更新に立会事が出来ました。おめでとうございます。
白石　誠一　とうとうゴルフ部会で村上さん優勝したみたいですね。後
　　　　　　藤さんしっかりして下さいよ。
有富　正治　先週の 8日と9日しまなみの馬島に行ってきました。ホテル
　　　　　　グランルークはチェックインからチェックアウトまで飲物（様･
　　　　　　焼酎･ウイスキー･ワイン及びホットドリンク）が飲み放題で
　　　　　　15:00 ～ 22:00 までの 7 時間飲みました。酒好きには良い
　　　　　　かも!
近藤　充徳　春らしくなって参りました。
宇野　博文　「サクラ」の季節になりました。大阪の長女の「つれそい」
　　　　　　が 4 月 1 日付で北海道へ転勤が決まりました。今の時代
　　　　　　は単身での移動が当たり前のようになっていますが小学校
　　　　　　の子供二人の面倒を見れるのか心配している今日この頃
　　　　　　です。
神野　雄太　もうすぐ春です。サクラの開花待ち遠しいです。
永易　明洋　所得税の確定申告の期限が 3 月 15 日迄です。二日間で
　　　　　　終わりです。
篠原　大蔵　17日、第 3 回愛リバー・愛ロード清掃宜しくお願い致しま
　　　　　　す。気も持つはず・・・。
村上　博昭　今月のクラブ月例ゴルフ2 年ぶりに優勝しました。
真鍋　憲夫　お彼岸が近づきやっと春めいてきました。コロナ禍も落ち
　　　　　　着いてきたので 4 年ぶりに中学時代の同期会を再開しよう
　　　　　　と計画中です。傘寿（80 歳）のお祝いをしたいので頑
　　　　　　張ります。
青野　泰介　昼になるとウォーキングがしやすくなりますからぼちぼち始
　　　　　　めないとスーツがパンパンです。
加藤　久博　3 月17日（日）愛ロード清掃宜しくお願いします。
塩見　公一　先月のえひめ学園との交流会ありがとうございました。
福山　　宏　大学生の息子が今年卒業するかと、お金に余裕が出る
　　　　　　からでかいバイクでも買うかと考えておりましたが、なんと
　　　　　　留年ですと。
山下　邦俊　今月の会報誌は事務局のコピー機では出来ない仕上がり
　　　　　　です。
藤縄　洲二　さくらんぼの花が咲きました。春がすぐそこまで来ています
　　　　　　!
塩見　秀晴　桜の時期になりました。方々の桜が楽しめますね楽しみだ
　　　　　　なあ。
佐伯　澄男　もうすぐ暖かくなりますかね。
公文　雅浩　娘が無事卒業出来ました。
三木　悠司　来週次男の卒園式がありますが、保護者代表挨拶をしな
　　　　　　ければならず、けれども年度末の慌ただしさに負けて内
　　　　　　容が固まりません。
矢野　健司　春らしい日が続いていますが寒くなる時期でもありますので
　　　　　　お体にお気をつけ下さい。
石川　敏則　もうすぐ桜の季節です。滝の宮のライオンズの桜の下で花
　　　　　　見しませんか？

能瀬　伸一　年度末でお忙しいとは思いますが皆さんご自愛下さい。
伊藤　嘉秀　暖かくなったり急に寒くなったりと気温の差が激しい日が続
　　　　　　きます。皆さんお体をご自愛下さい。
河端　信人　今日は会社のお花見です。でも残念ながら、まだ咲いて
　　　　　　いません。
大竹　崇夫　タイムカプセル大変有意義な事業となりましたね。
岡村真里哉　第 3 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕、環境保全委員会
　　　　　　の皆様早朝より準備等有り難うございました。委員会のメ
　　　　　　ンバー全員出席での対応素晴らしい !！お疲れ様でした。
　　　　　　会議があるため早退します。すみません。
白石　誠一　年次大会楽しみです。
真鍋　憲夫　やっと桜の開花が報告されました。卒業式も無事終了し
　　　　　　社会人になる若人へのお祝いを申し上げます。タイムカプ
　　　　　　セル開封式が無事終了しお祝いをします。愛ロードの活
　　　　　　動後のたこ焼きとても美味しかったです。サンキュー !！
濱野　剛年　家族会宜しくお願いします。
佐伯　澄男　円安が止まりません。
加藤　久博　愛ロードに多くのメンバーの皆様に出席頂き有り難うござい
　　　　　　ます。
続木　　剛　花粉が大嫌いです。良い医者、治療法を教えて下さい。
篠原　大蔵　週末から明けにかけて 39 度オーバーの熱が出て寝込ん
　　　　　　でました。あんまり熱が出るタイプではないのですが健康
　　　　　　のありがたみが改めて実感する機会でした。皆様 17日の
　　　　　　第 3 回愛リバー・愛ロード清掃奉に多数のご参加有り難
　　　　　　うございました。
永易　明洋　年次大会多数の参加有り難うございます。楽しみにして
　　　　　　おります。
有富　正治　高校野球も愛媛県勢が出場していないと寂しいですね。
宇野　博文　桜の開花が少し遅れています。来月初め頃にはお花見が
　　　　　　出来るでしょうか。若いときは桜の花の下で「宴会」を楽
　　　　　　しんでいましたが最近は周辺を通り過ぎるだけです。10　
　　　　　　年前は新居浜ライオンズクラブでもお花見をしたものです。
石川　　稔　4 月27日に 11 号バイパスの本郷～西喜光地の 1.1km が
　　　　　　開通します。最初の 0.5km の東田の開通から32 年が経
　　　　　　ちました。
福山　　宏　社員がインフルやらカゼやらでよく休んでおり、私は体調を
　　　　　　崩すことも出来ません。皆様もお気をつけ下さい。
公文　雅浩　年度末で大変おそがしく嬉しい悲鳴です。
神野　雄太　やっと春になりました。
田村　慎二　久しぶりに晴れたので、気持ちいいですね。
篠原　拓也　久しぶりの快晴ですが風が冷たく服装選びが大変です。
村上　博昭　ただいま選抜高校野球真っ只中 ! 今週末からはプロ野球
　　　　　　も開幕。やっぱり野球は良いですね。
青野　泰介　昨日、次女が帰省してきました。４月 1 日から東京で就職
　　　　　　なのでこれが最後の帰省 ( 学生では）です。なんだか寂
　　　　　　しい気持ちです。
塩見　秀晴　孫の保育園の卒園式に大阪へ行ってきました。だんだん
　　　　　　大きくなる孫ちゃん楽しみ。
藤縄　洲二　タムカプセル開封式に参列お疲れ様でした。
・・・もう春ですね。寒暖差が大きいです。お体ご自愛下さい。・・・
古川貴章／西原謙一／新田久司／橋田信一郎／上野　剛／高橋在
錫／永易靖祥／伊藤久門／高木泰斉／近藤充徳／山下邦俊／小野
周平／塩見公一
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・・・もうすぐ春でしょうか？・・・
外山貴一／古川貴章／小野周平／永易靖祥／大石隆憲／篠原拓也
／上野　剛／高木泰斉／西原謙一

　すっかりと春めいてきましたが、ここ近年に見られるように急な
気温の変化に体調が芳しくありません。花粉症も相まって、猛威
を奮っているインフルエンザ Bに怯える毎日です。
　そんな中、先月、次男の卒園式に参加して参りました。ありがた
いことに保護者代表の謝辞をさせていただき、僭越ながらお世
話になった先生方にお礼申し上げました。4 月からは小学生、親
としてもまだまだこれからです。


